



MITTELSCHULE OSTERMIETHING

Schulstart 2025/26

In diesem Schuljahr besuchen ca. 240 Schülerinnen und Schüler unsere Mittelschule. Unterrichtet werden sie von insgesamt 34 Lehrerinnen und Lehrern in insgesamt 12 Klassen.

Wieder im Kollegium ist Frau Christina Schernberger (Rückkehr aus dem Karenzurlaub), neu an unserer Schule ist Herr Gerhard Stadler (Neuanstellung). Frau Katrin Fuchs wechselte an die HLW Braunau, Frau Sheetal Mantri an die MS Neukirchen, Herr Hermann Hathayer an die MS Mauerkirchen und Herr Lukas Stadler in das Bundesland Salzburg.

Klassenvorstände der 1. Klassen sind Frau Barbara Gnaiger (1a), Herr Patrick Herrmüller (1b) und Frau Daniela Enhuber (1c).

Start-Ziel-Sieg für die MS Ostermiething

Am 29. Juni fand in Braunau im Stadion die Bezirks-Leichtathletik-Meisterschaft statt. Unsere Schule war mit insgesamt 41 Teilnehmern im Dreikampf und beim 800-Meter-Lauf vertreten. Trotz Hitze und großem Teilnehmerfeld wurden hervorragende Leistungen erbracht. Den 800-Meter-Lauf konnten Lena Dechant und Felix Kammerstätter mit jeweils einem Start-Ziel-Sieg klar für sich entscheiden!

Folgende Spitzenplätze wurden für unsere Mittelschule erreicht:
Dreikampf Mannschaftswertung (Jugend C, weiblich, Jahrgang 2011/12)

3. Platz: Hinterleitner Janina, Glück Annika, Tritscher Vanessa, Maier Mia, Wimmer Luisa, Schnappinger Lucia

Dreikampf Einzelwertung (Jugend D, männlich, Jahrgang 2013/14)

3. Platz: Kamm Benedikt

Dreikampf Einzelwertung (Jugend B, männlich, Jahrgang 2009/10)

1. Platz: Meixner Jannic

800-Meter-Lauf, Mädchen

1. Platz: Dechant Lena (Jahrgang 2013, Zeit 3:13)

2. Platz: Hinterleitner Janina (Jahrgang 2012, Zeit 2:50)

3. Platz: Koller Lena (Jahrgang 2010, Zeit 3:21)

800-Meter-Lauf, Knaben

1. Platz: Kammerstätter Felix (Jahrgang 2013, Zeit 2:51)

3. Platz: Mehlhart Xaver (Jahrgang 2013, Zeit 2:57)

(Bericht: Martina Auer)



Tarsdorfer Erstkommunionkinder spenden für guten Zweck

Gegen Ende des letzten Schuljahres besuchten uns die Erstkommunionkinder aus Tarsdorf mit einer Überraschung. Jedes der Kinder hatte für Efe, Paulina und Samuel Geld gesammelt. Voller Stolz und mit großer Freude überreichten sie einen Geldbetrag in der Höhe von € 1000,54. Vielen, vielen Dank!



Vorschau

- September: Bewerbungstraining & Vorstellungsgespräche (4. Klassen)
- November: Safer-Internet-Workshops (1./2. Klassen)
- Dezember: Schikurs (2. Klassen)
- Februar: Schikurs (3. Klassen)
- März: Workshops zum Thema Berufsorientierung (3. Klassen)
- März bis Juni: Präventionsworkshops zum Thema Jugendschutz, Internet, Mobbing, Gewalt, Zivilcourage (3. Klassen)

- April: Wien-Woche (4. Klassen)
- Frühjahr: Mobbingprävention und Resilienzstärkung (2. Klassen)

Wir wünschen allen SchülerInnen und Eltern einen guten Schulstart im September 2025.

Hermann Pohn - www.ms-ostermiething.at

ELTERNVEREIN OSTERMIETHING



Auch dieses Jahr beteiligte sich der Elternverein wieder am Ferienprogramm der gesunden Gemeinde. Über 20 Kinder erlebten bei perfektem Wetter einen spannenden und lustigen Tag mit vielen Spielen, Würstelgrillen und zum Schluss eine lustige Wasserschlacht.

Am 20. September veranstalteten wir unseren Kinderwarenbasar im KultOs. Die vielen Besucher/innen freuten sich über schöne gebrauchte Kleidung, Spielzeug, Schuhe, usw. Es gab auch wieder den beliebten Büchertisch und die Verkäufer und Käufer konnten sich am leckeren Kuchenbuffet stärken.

In vielen gemeinsamen arbeitsintensiven Stunden haben wir in den Ferien vier Holzschulkinder gestaltet. Diese sind seit Schulbeginn im Ortsgebiet aufgestellt. Sie sollen die Aufmerksamkeit der Autofahrer und aller Verkehrsteilnehmer erhöhen



und daran erinnern, besonders vorsichtig zu sein. Ziel ist es, die Sicherheit der Schulkinder auf ihrem täglichen Schulweg zu verbessern.

Euer Team vom Elternverein

